



## Zwei Mal ÖM-Gold für den AC Wals

**WALS SIEZENHEIM/GÖTZIS** (joli). Da kann das Trainertrio Matthias Außerleitner, Helmut Mühlbacher und Peter Philippsch aus dem A.C. Wals-Nachwuchsbereich wirklich mehr als nur zufrieden sein. Mit gleich zwei Titeln kamen die Walser Schülerringer am vergangenen Wochenende von der österreichischen Schülermeisterschaft im freien Stil aus Götzis nach Hause.

Markus Ragginger (46 kg) und Christoph Burger (55 kg) konnten die bereits ausgesprochen umfangreiche Titelsammlung des A.C. Wals wieder erweitern – und zeigten dabei hervorragenden Ringersport. Eine Silbermedaille durch Benedikt Huber (27 kg) und eine Bronzemedaille durch Simon Marchl (41 kg) rundeten das gute Ergebnis des Walser Nachwuchses bei den Meisterschaften ab.